

LOCAL | Política

El PSOE solicita al Consistorio prieguense una mayor implicación en la difusión y promoción del Jardín Micológico

Según Jesús María Ruiz, coordinador del grupo parlamentario socialista en Córdoba, el esfuerzo que hizo la Junta no se ve correspondido por el actual equipo de gobierno

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 20 de febrero de 2017 - 21:38



El coordinador del grupo parlamentario socialista en Córdoba, Jesús María Ruiz, solicitaba el pasado viernes en Priego una mayor implicación del Consistorio de la localidad en la difusión y promoción de una instalación, única en Europa, como es el jardín micológico La Trufa.

Según Ruiz, que tomó parte en una reunión de trabajo con varios integrantes del grupo municipal del PSOE en el ayuntamiento de Priego, el esfuerzo que la Junta, a través de la Consejería de Medio Ambiente, hace para llevar proyectos como el jardín micológico a localidades como Priego, “no es correspondido con una

promoción adecuada por parte del gobierno municipal”.

Esfuerzo que como indicaba el parlamentario socialista, “no es un proyecto, sino una realidad”, aprovechando la ocasión para hacer un llamamiento al conjunto de la sociedad prieguense para que esta instalación sea conocida y de esa manera tenga cada vez más vida y actividad.

A colación de este apoyo de la Junta a proyectos tan emblemáticos como el jardín micológico, Ruiz hacía alusión a los presupuestos de la Junta y a la paradoja que se produce en el equipo de gobierno del Ayuntamiento prieguense, regido por el PP, ya que pese a recibir nuestra localidad una colaboración en términos financieros en sanidad, la Patrica, educación o dependencia, “su partido ha votado en contra de esos presupuestos”.

En esta línea e intensificando el tono de sus declaraciones, el coordinador del grupo parlamentario socialista en Córdoba añadía que los ciudadanos de Priego deben saber que cuando los niños menores de un año disfruten de medicamentos gratuitos, cuando los escolares tengan transporte escolar y libros de texto, cuando vayan al centro de salud, cuando se beneficien de los 100 empleos de los planes de empleo o de los recursos incondicionados que el ayuntamiento puede gestionar para el beneficio de los prieguenses, “es a pesar del PP, que votó en contra de los presupuestos de la Junta”.

De ahí que para Ruiz incidiera en la necesidad de que los recursos que se han dado a la ciudad “sean optimizados, generen riqueza”, advirtiendo que la administración local, “no se olvide de unos recursos que son beneficiosos para los ciudadanos”.

Por su parte, José Manuel Mármol, senador del PSOE por la provincia de Córdoba y portavoz del grupo municipal socialista, que acompañó a Ruiz en su visita al jardín micológico en compañía de los también ediles Sandra Bermúdez, Juan Jesús Onieva y Toni Musachs, ponía de relieve la apuesta que en su día la Junta hizo por Priego para ubicar en su término municipal el único jardín micológico de Europa, “que cuenta desde que se abrió con la dejadez y la humillación por parte del equipo de gobierno actual”.

Para Mármol, “se está desaprovechando una de las grandes alternativas al desarrollo social y económico que tiene nuestro pueblo como es el turismo ligado a este gran centro”, unas instalaciones que para el senador socialista, “la mayoría de los municipios se hubieran dado tortas por tenerlo y que el compromiso de la Junta situó en Priego”.

A colación de la ubicación del jardín micológico en la aldea de Zagrilla, Mármol criticó el castigo que los núcleos rurales están sufriendo por el gobierno municipal del PP, obviando que en ellos residen el 20% de la población, “recibiendo sus residentes muchísimos menos servicios que una persona que vive en el casco urbano, cuando están pagando los mismos impuestos”.

Entre los temas abordados en esta reunión de trabajo, Mármol hizo referencia a la necesidad de llevar a cabo la variante de Las Angosturas, la mejora en la atención sanitaria, o el apoyo al empleo, alegrándose de que ya se han puesto en marcha en Priego los Planes de Empleo de la Junta, en los que se destinarán 750.000 euros que permitirán que 108 vecinos de Priego, “gracias al impulso de la Junta puedan trabajar durante 6 meses”.